

état, quelque dangereux qu'il soit, mais il leur donne le moyen de s'y sanctifier en y gardant de la retenue et de la modération. C'est ainsi que l'on sanctifie les guerres, selon le langage d'un prophète, c'est ainsi qu'étant bon au peuple on ne laisse pas d'être vaillant dans la guerre. Voici le 2e caractère de notre illustre défunt.

(*La suite dans la prochaine livraison*)

REPONSES

Sépulture de Wolfe. (I, III, 17.)—Bien que le brave rival de Montcalm ait eu un petit monument à Westerham et un second plus important dans l'abbaye de Westminster, à Londres, il paraît avoir été inhumé dans la voûte de l'église de Saint-Alphage, à Greenwich. Un savant antiquaire de Montréal, M. Henry Mott, me communique la réponse suivante qu'il vient de recevoir à ce sujet du recteur de l'église de Saint-Alphage, à qui il a écrit :

"Wolfe was certainly buried in the vaults under the church now standing. The vaults were sealed up after the extra-mural interment act. The name of Wolfe is to be seen on the outside of the vault. The church demolished was the old church which fell in 1810 and gave place to the present one which was consecrated in 1818. There is no monument in the church to General Wolfe. The probable reason for the absence of such monument is that the day after the funeral at Greenwich there was a petition in Parliament for the erection of a monument to him in Westminster Abbey. See Hasled's History of Kent, p. 97, note."

J. M. LE MOINE

Brome. (I, III, 28.)—UN CURIEUX demande l'origine du mot Brome. Trois personnages ont illustré ce nom.

1. RICHARD BROME, auteur comique anglais, mort en 1692, qui a laissé plusieurs pièces de théâtre qui ont été beaucoup remarquées.

2. ALEXANDRE BROME, poète anglais, né en 1620 mort en 1666, qui se montra, pendant le gouvernement de Cromwell, un chaud partisan des Stuarts.

3. JACQUES BROME, voyageur anglais, qui vivait au commencement du XVIIIe siècle, et qui a laissé des récits de voyages en Angleterre, en Ecosse, en Espagne, en Italie et en Portugal.

Lequel de ces Brome a-t-on voulu honorer en donnant ce nom à un canton de la province de Québec ? Nous l'ignorons.